



## Niega Sheinbaum presiones para avalar plan judicial, como denuncian opositores

GEORGINA SALDIERNA, ANDREA BECERRIL Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, rechazó ayer que Morena y sus gobiernos estén presionando, amenazando o tratando de sobornar a senadores de la oposición para que voten en favor de la reforma judicial.

“Nosotros no tenemos esas prácticas”, subrayó, luego de que dirigentes de PAN, PRI y MC denunciaron presiones y dijeron que a pesar de ellas no darán al bloque mayoritario el voto que le falta para lograr mayoría calificada y aprobar la modificación constitucional.

Al salir de su casa de transición, Sheinbaum consideró que el proceso legislativo va muy bien y se va a aprobar la reforma.

Tras reunirse con la catedrática, Adán López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, también confió en que se avalará la propuesta legislativa y rechazó que esté ofreciendo dinero a legis-

ladores de la oposición para que lo acompañen en esa votación. “Es mentira”; no se está ofreciendo “nada a nadie”.

Apuntó que ha dialogado con algunos senadores priistas para tratar de convencerlos sobre las bondades de la reforma y su trascendencia histórica. “Cuando se hace política de buena manera, se intenta convencer”, sostuvo.

Por la mañana, en conferencia de prensa en la sede nacional de su partido, y al mediodía en la vieja casona de Xicoténcatl, el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, insistió en que los integrantes de su grupo parlamentario han sufrido “presiones brutales, y amenazas por parte del oficialismo jamás vistas en el Congreso” y en el país.

Agregó que han recibido ofertas de decenas de millones de pesos para migrar a la bancada morenista o ausentarse de la votación, así como amenazas de uso faccioso de las fiscalías y hasta presiones del Instituto Nacional Electoral.

Sin embargo, afirmó que toda

la bancada del *tricolor* asistirá a la sesión en la que se debatirá la minuta de la reforma al Poder Judicial y sufragará en contra.

Sobre el caso del ex gobernador de Coahuila, Miguel Riquelme, hospitalizado en la capital del estado, señaló que de no recuperarse, pedirá licencia, para que asista su suplente y “vote en bloque”.

Pese a lo anterior, ya en el pleno, se le vio charlar animadamente con López Hernández.

Marko Cortés, dirigente del PAN, aseguró que a varios senadores de su partido, “les han ofertado, les han dicho, les han amenazado, pero se han mantenido firmes y unidos”.

Entrevistado al llegar a la casona de Xicoténcatl, donde ayer sesionó el Senado, Clemente Castañeda, coordinador de MC, denunció que ha habido presiones y una campaña de desprestigio en contra de algunos de sus compañeros, entre ellos Daniel Barrera, quien dijo que “tras haber estudiado la reforma”, su sufragio será en contra.